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Energie-Sanierung des Mainflinger Bürgerhauses nimmt Formen
an

Mainhausen im Dialog: Sozialdemokraten besichtigten die Baustelle

Der Baufortschritt am Bürgerhaus Mainflingen war Thema einer Sitzung der SPD-Fraktion Mainhausen. Die
Mainhäuser Sozialdemokraten nahmen daher vor Ort die über 980.000 Euro teure Sanierungsmaßnahme in
Augenschein.

Die Erneuerung von Dach und Fenstern wird zu mehr als zwei Dritteln als Konjunkturprogramm gefördert. Als
Auflage musste noch in 2010 mit dem Bau begonnen werden und 95% der Dacharbeiten sind daher jetzt bereits
fertig.

Das gesamte Dach wurde mit neuester 20 cm Wärmedämmung versehen. Davon konnten sich die
Sozialdemokraten denn auch direkt bei einem Ausflug auf’s Dach überzeugen. Wie der beauftragte Architekt, Herr
Hirsch, ausführte, konnte im Verlauf der Dachsanierung festgestellt werden, dass das „alte Dach“ immer nur
geflickt und angeglichen wurde. Diese Tatsache war vor Beginn der Maßnahme nicht feststellbar und überraschte
selbst das beauftragte Unternehmen, denn diese fanden beim ersten Öffnen eine größere Wasserfläche innerhalb
der alten Schichten vor, welche zunächst beseitigt wurde.

Auszuführen sind noch die Wanddämmung, Reparatur einiger Kuppeln, elektrische Innenarbeiten. An den Wänden
wird 14 cm Dämmung angebracht. Im Rahmen der bisherigen Maßnahmen wurde des Weiteren festgestellt, dass
der Boden im Foyer angeglichen werden muss.

„Trotz den Unwägbarkeiten, die es immer bei einer sogenannten Altbausanierung gibt, liegen wir im festgelegten
Kostenrahmen,“ stellten Bürgermeisterin Disser und Architekt Christian Hirsch fest.

Die weiteren durchaus auch kritischen Fragen der Ortspolitiker nach Garantie der Baumaßnahme und Details wie
den Alu-Fenstern konnte Christian Hirsch sachkundig beantworten.

Die Aluminiumfenster sind keine Wärmebrücken, die das neu gedämmte Bürgerhaus dann doch wieder Wärme
abstrahlen lassen. Es sind Schichtfenster nach neuestem Stand. Außerdem halten Plastikfenster längst nicht so
lange, vielmehr seien Alu-Fenster in öffentlichen Gebäuden Standard.
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In den Augen der Sozialdemokraten sind jedoch die bereitgestellten Eigenmittel der Gemeinde und die Mittel aus
dem Konjunkturpaket bei dieser Sanierungsmaßnahme gut angelegt. Dies gelte nicht nur wegen der Zuschüsse
von 660.000 Euro, sondern auch weil das Mainflinger Bürgerhaus es schlicht weg nötig hatte.

>> zurück zur Seite Mainhausen im Dialog

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                               2 / 2

/mainhausen-im-dialog.html
http://www.tcpdf.org

